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REQUERIMENTO Nº 070/2022 

 
 
Senhores Vereadores; 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 
após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 
solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, o seguinte 
questionamento:  

 
 

✔ Quais são as principais atividades realizadas e processos adotados pelo 
departamento de bem estar animal e quem é o principal responsável pelo 
referido departamento? 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

A solicitação se faz necessária para que haja maior clareza nas 

atividades desempenhadas pelos servidores que fazem parte desse departamento e 

também para que as atividades possam ser alinhadas com outras áreas que também 

podem contribuir para o bem estar animal, havendo ainda mais sinergia na realização 

dos trabalhos. 

Gabinete Ver. Silvo Luiz Telles de Menezes do Canil, 14 de março de 

2022. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 15 de março de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de março de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


